◆経済倶楽部講演会第4250回(6月15日)

地政学リスクと日本経済

双日総研チーフエコノミスト 七口

崎ぎ

達な

彦な

*トランプ劇場に反応する支持者たち*対日自動車関税で損するのは米国民*トランプ関税で大混乱のG7

*歴代大統領にみるトランプの立ち位置*トランプの行動原理は何か

*依然、内需に元気がない日本経済*100年ごとに現れる変わり種

*輸出と外国人観光客は活況続く*依然。内需に元気がない日本経済

*改めて地政学リスクを考える



ました。 お願い だけると思います。 というテー をきちんと分析するのはそんなに簡単ではござ 政治の動き、 近の米朝首脳会談もございました。こういった いません。 回してこれが日本経済にどういう影響があるか 今日は久しぶりに吉崎さんにおいでいただき いたします。 世界が大分揺れ動 今日は「地政学リスクと日本経済」 それでは開会いたします。 マでその辺を吉崎さんから解説 外交の動きはともかく、全体を見 (拍手) それでは吉崎さんよろしく いておりますし、 いた

米朝首脳会談で感じたこと

本日はどうぞよろしくお願いいたします。 吉崎 双日総合研究所の吉崎でございます。

うと今日はちょっと戦々恐々として参っており あって (笑)、 れているような人たちにどうすればいい 日話そうと思っていたようなことが随分書い 売新聞ではないほうなんですが、見たら私が今 の大の仲良しのナベさんですから、 の会員で講演録が届くんですけれども、 何せ毎週やっておられますし、私も経済倶楽部 ん日本でいちばん手ごわい聞き手じゃないかと。 ましたが、昨日、おとといと違って今日はたぶ 日は朝から私もテレビにくぎ付けになっており ングですね」と言われております おりまして、 たものを見ると渡部恒雄さんが出ている。 実を言うと昨日もおとといも講演会をやって 講演会をやるたびに「いい 2カ月前にナベさんの話を聞か もちろん読 (笑)。 昨日届 タイミ